



**Fecha de Radicación:** 20/08/2024 10:37:50 p. m.

**Tipo de Solicitud:** Queja

**Asunto:** Aspectos Financieros Nóminas

**Descripción:** En el CACOM-1 y otras unidades, se descuenta de manera obligatoria al personal que vive en barracas el arranche y no se les permite pagar diariamente sus alimentos. Igualmente para el fondo interno es obligatorio su descuento, no dejando una libre administración de los dineros recibidos. En ocasiones pasa que se va de comisión, le descuentan partida de alimentación, pero no los arranches. Tampoco se cumple política cero papel por un formato que no esta reglamentado en la SVE de desarranche que se debe imprimir y recolectar firmas. Cada funcionario debería tener la libertad de pagar lo consumido (diariamente y mensualmente según el caso). No debería ser coercitiva la forma de incentivar el arranche en el casino haciendo que la burocracia no permita salir del arranche obligatorio, ni de pagar mensualmente su fondo interno. Pues es un derecho del personal para controlar de una mejor manera sus gastos personales.

**Correo Electrónico:**

**¿Autorizó Notificación de Correo Electrónica?**

**Dirección Notificación**